



Le "QUESTION/REPONSE" de Kevin Vellaine

Présente-toi et parle nous de ton parcours sportif ?

Bonjour je m'appelle Kevin Vellaine, 23 ans bientôt 24. J'ai commencé le rugby à l'âge de six ans à Provence Rugby (anciennement LE PARC) jusqu'en Espoirs où j'y suis resté 1 an, ensuite je suis parti à l'AUC où j'ai fait 2 saisons en Belascaïn puis je suis passé avec les seniors en Fédérale 3 pendant 2 ou 3 saisons.

J'ai été contacté aussi pour faire du rugby à 7 avec les South Sevens afin d'effectuer des tournois dans la France entière et partout dans le monde.

Ton meilleur souvenir au rugby ?

J'en ai deux, le 1er serait en Alamerçery quand nous avons joué contre le Stade Toulousain en quart de finale du championnat de France avec une belle équipe mais quand même Toulouse était au-dessus.

Le 2ème est le voyage à Dubai avec les South Sevens pour le World série.

Ton joueur préféré, celui qui t'inspire ?

Je dirais Anthony Watson l'ailier de l'Angleterre.



Quel poste occupes-tu au RCAGR et pourquoi ?

Je joue à l'aile, numéro 14 ou 11 ça dépend des entraîneurs, car apparemment je cours vite. Par contre au lieu d'éviter les adversaires comme tout ailier, je préfère le un contre un et le face à face avec mon adversaire, je ne suis pas un ailier d'évitement !!!! 😊

Le joueur du RCAGR le plus talentueux sur le terrain ?

Je n'ai pas de nom spécialement en tête, je n'ai pas effectué une saison complète mais je trouve que tout le monde est au niveau de son poste.

Quel joueur du RCAGR est le champion de la 3ème mi-temps ?

Tangui c'est sûr avec sa tête de poireau quand il boit

Est-ce que tu crois l'Equipe de France capable d'être championne du Monde en 2023 ?

Franchement avec l'Equipe de jeunes qu'il y a et la combativité qu'ils ont, oui bien sur !